



# AMBASSADOR CLUB de CANNES

---

**Chères Amies Ambassador, Chers Amis Ambassador,**

Les réjouissances se suivent au sein de notre club. Celle du 10 mai dernier restera mémorable. Conviés au Sérénades (Cannes) nos membres toujours fidèles ont eu de nouveaux ravissements. Il faut dire que ce qui les enthousiasme le plus prend corps dans la danse. Ils furent bien lotis.

Grâce au maître de cérémonie que fut en l'occurrence l'ancien pianiste de Chock Berry, Mister Jimmy Bock ils eurent droit à des rocks endiablés entre chaque plats d'un repas à faire saliver les moins gourmets.

En effet, si la danse fut sans aucun doute la reine de la soirée, rien ne manqua au menu d'une cuisine raffinée. Pour mieux en apprécier les propositions culinaires les évolutions dansantes furent les bienvenues. Mais là ne s'arrêta pas notre joie partagée.

La soirée fut plus particulièrement celle de Sylvie Ledentu dont on fêta l'anniversaire avec, comme toujours, un brin d'émotion. Pour immortaliser cet instant avec amour Sylvie reçut un bracelet en cadeau, geste de tendresse collective envers celle que nos cœurs n'oublient pas.

Avec sa gentillesse bien connue et sa délicatesse proverbiale, l'heureuse fêtée offrit pour le dessert le champagne qui pétillait encore dans nos esprits enchantés à tel point, qu'à minuit sonnante, lorsque nous quittâmes sagement les Sérénades, nous étions dans le rêve de Cendrillon rentrant dans sa chaumière après avoir rempli ses yeux des milles étoiles d'un moment extatique.

Bernard REBOUL  
Secrétaire /Ecrivain



Photo des participants









*Thanks to the master of ceremonies that were the former pianist of Chock Berry, Mister Jimmy Bock they were entitled to frenzied rocks between each dish of a meal to salivate the less gourmet.*

*Indeed, if the dance was undoubtedly the queen of the evening, nothing was missing from the menu of a refined cuisine. To better appreciate the culinary proposals the dancing evolutions were welcome.*

*But there did not stop our shared joy.*

*The evening was more particularly that of Sylvie Ledentu whose birthday was celebrated with, as always, a touch of emotion. To immortalize this moment with love Sylvie received a bracelet as a gift, gesture of collective tenderness towards the one that our hearts do not forget.*

*With her well-known kindness and her proverbial delicacy, the happy feast offered for dessert champagne that still sparkles in our enchanted minds so much that at midnight when we wisely left the Serenades, we were in the dream of Cinderella returning to her cottage after filling her eyes with the thousand stars of an ecstatic moment.*

**Bernard REBOUL**

*Secretary / Writer*



*Anniversaire de Sylvie Ledentu*

